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新潟 RC ８月第 2 例会 (2019.8.20) №３２９４ 

 

(1) ロータリーソング「「四つのテスト」」斉唱 

 

(2) 山田 隆一会長挨拶 

改めましてこんにちは。 

皆さん、お盆はいかがお過ごしだったでしょうか…。 

転勤族の皆さんはご家族のもとに、地元の皆さんは子供さ

んやお孫さんが帰省されたり、で久々に家族団らんをお過

ごしのことと思います。また暑さは半端なかったですが、台

風はうまく新潟をそれてくれました。さて、新潟ロータリーは

先週１３日の火曜日、まさにお盆とぶつかりましたので規

程休会としました。ロータリーでは定款８条第一節（ｃ）によ

り例会を取消す、あるいは一年に４回まで例会を取りやめ

ることが出来る。という条文があります。 

条文をここにあげます。（パワーポイント） 

「例会日が一般に認められた祝日を含む国民の祝日に当

たる場合、またはその週に一般に認められた祝日を含む

国民の祝日が含まれる場合、またはクラブ会員が死亡した

場合、または全地域社会にわたって流行病もしくは災害

が発生した場合、または地域社会での武力紛争がクラブ

全員の生命を脅かす場合、理事会は、例会を取りやめる

ことができる。理事会は本項に明記されていない理由であ

っても、１年に４回まで例会を取りやめることができる。ただ

し、本クラブが３回を超えて続けて例会を開かないようなこ

とがあってはならない。」 

とあります。 

 本年度は一年に４回までの規定休日は今回のお盆休み

の他に１２月３１日の年末休日と２回２日までを規定休日に

しております。つまりあと２回二日の余裕をみています。そ

れは不測の事態に備える意味がありますが、流行病や災

害、武力紛争などクラブ全員の生命を脅かすような事態が

起きないよう願っております。 

本日も予定のプログラムが盛りだくさんで混んでいます。 

挨拶に代えさせて頂きます。ありがとうございます。  

 

 

 

(3) 新会員の紹介 

 

 

 

 

 

 

この度は、伝統ある新潟ロータリークラブへの入会をお

認めいただき、誠にありがとうございます。 前任の今井

支社長を引き継いで、６月２１日付で JR 東日本 新潟支

社長になりました阿部 亮（あべ あきら）です。出身は兵

庫県で大学まで関西に住んでおりました。現在は新潟

市内に自宅があります。前職は、監査部で内部監査を

担当しておりました。新潟での勤務は初めてです。10 月

から、新潟県・庄内エリアのディスティネーションキャンペ

ーンが始まります。日本国内各地から、また外国人のお

客さまにも新潟を訪れていただきたいと考えております。

新潟駅の連続立体交差事業も完成が近づいて参りまし

た。新潟駅周辺のまちづくりにも、自治体の皆さま、地元

の皆さまとともに貢献して参りますのでよろしくお願いい

たします。 
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国際ロータリー会長 
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新潟ロータリークラブ会長 

 
山田 隆一  

 
 

国際ロータリー 
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ロータリーは世界をつなぐ 
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所属委員会 ローターアクト委員会 



 

 

 

 

 

この度は、伝統ある新潟ロータリークラブに入会させてい

ただいたこと、大変うれしく感謝申し上げます。私は現在、

NST 新潟総合テレビで取締役新潟営業本部長を務めて

いて、主に新潟県内の営業と事業部門を担当していま

す。NST での社歴といたしましては、通算で報道制作部

門を１５年、営業部門を２３年、勤務地は新潟、長岡、東

京と経験してきました。ロータリアンといたしましては、長

岡ロータリークラブに通算で２年ほど在籍していました。

短い経験でしたが、ロータリーの基本理念を学び活動す

るなかで共鳴するものが多々あった他、多くの素晴らし

い方たちと知り合うことが出来て、自分の大切な財産とな

りました。これからは、新潟ロータリークラブの一員として

皆様からご指導ご鞭撻を仰ぎ、自己研鑽に努めたいと

存じます。何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

(4) ロータリーの友紹介（務台広報・会報・雑誌副委

員長） 

 

(5) 委員会報告 

・佐藤 紳一社会奉仕担当理事 ８月２３日の海岸清掃、

参加でご返事頂いた方は当日雨天でもバーベキューは

行いますので Sea Point に４：３０までに、おいで下さい。 

 

(6) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(得永 哲史委員) 

白勢 仁士君 徳永 昭輝君 

 

米山奨学会寄付発表(新田 幸壽副委員長) 

仙石 正和君  

 

青少年育成基金寄付発表(田村貫次郎副委員長) 

井東 昌樹君 樋熊 紀雄君 

徳永 昭輝君  

 

 

 

(7) ニコニコボックス紹介（坂井賢一副委員長） 

・新潟祭共催各社４２社り 各２０００円 

・高木言芳君、内田海基夫君 ＪＲ新潟支社長の阿部さん

を新会員としてお迎えしニコニコします。 

・高橋 秀松君 ８月１１日 ４人目の孫が生まれました。ま

た男でした。 

・若槻 良宏君 結婚記念日のお花、ありがとうございまし

た。結婚記念日に届かず、妻の冷たい視線を感じました

が、私が結婚記念日を失念していたわけではなく、運送

会社の手違いであったことを証明でき、ことなきを得まし

た。 

 

(8) 幹事報告（秋山 博一） 

・例会終了後 新会員オリエンテーションを「４階 朱鷺の

間」で開催致します。 

 

(9) 「青少年交換について」  

佐藤隆夫青少年交換委員長 

 

 

 

 

(10) ８月２０日例会の出席率 ７６．９２ ％ 

会員数 ９２名（出席免除会員 ８名） 

出席者 ７０名（出席免除会員 ７名を含む） 

 (2週間前メーク後 ８２．０２ ％) 

 

 

９月３日の例会予定 

「創立８０周年記念式典について」 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

 

㈱新潟総合テレビ取締役 
新潟営業本部長 兼事業担当 
小林淳（あつし）君 
ご紹介 小田 等君 
所属委員会 広報会報雑誌委員会 

http://www.niigatarc.jp/

